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産 業 建 設  委 員 会 記 録 

 

      平成25年11月1日（金） 
          1 5 ： 3 3 ～ 1 5 ： 5 5 

                  〈 第 3 委 員 会 室 〉 

 

 

【委 員】串﨑委員、飛野委員、笹田委員、布施委員、西田委員、 

牛尾博美委員、牛尾昭委員 

【執行部】招集しない 

【事務局】浜野書記 

 

議 題 

１．臨時委員長の指名 

 

        臨時委員長  飛野弘二 委員  

 

２．委員長の互選について 

 

        委員長  布施賢司 委員  

 

３． 副委員長の互選について 

 

        副委員長  牛尾 昭 委員  

 

４．座席の指定について 

 

 

 

５．議会広報広聴委員会委員の選出について 

    ※副議長を除く各常任委員会から３名を選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

別紙のとおり決定 

笹田委員、布施委員、牛尾昭委員 

指名推薦 

指名推薦 
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６．各種委員会等委員の選出について 

※別紙各種委員会等一覧により選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉会中の継続調査の申出について 

 

 

 

８．その他 

（１）委員会の積立について 

 

 

 

  （２）25年度の常任委員会行政視察について 

 

 

 

  （３）産業建設調査会の開催について 

 

 

 

 

 

 

 

【議事の経過】 

 

〔 15 時 33 分 開議 〕 

 

 

浜野書記    それでは、皆さんお揃いですので始めさせていただきたいと思います。書

記の浜野ですどうぞよろしくお願いいたします。 

１．臨時委員長の指名 

        それでは、議題1．臨時委員長の指名についてですが、改選後初めての委

員会でありますので、浜田市議会委員会条例の規定によりまして、年長の飛

野委員さんに臨時委員長をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたし

ます。 

飛野臨時委員長  失礼します。 

有福共管議会（2名） 串﨑委員、飛野委員 

広域行政組合（2名） 笹田委員、牛尾昭委員 

都市計画審議会（4名） 飛野委員、笹田委員、西田委員、牛尾博美委員 

土地開発公社（3名） 笹田委員、布施委員、牛尾昭委員 

農業委員会（1名） 串﨑委員 

委員会から議長に提出することで了承 

了承（12月分から5,000円） 

今年度内は実施しないことを了承 

12月定例会までに調査会は開催せず、市道の現地調査等については、12月

定例会の委員会において実施する事に決定 
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２．委員長の互選について 

        早速でございます。それでは、議題2．委員長の互選について、を議題と

します。 

        お諮りいたします。委員長の互選は、指名推選の方法と投票の方法、いず

れかになりますが、いかがいたしましょうか。西田委員。 

西田委員    指名推選がよろしいかと思います。 

飛野臨時委員長  指名推選という声がありました、指名推選の方法で行うことにご異議あり

ませんか。 

        （委員より「なし」という声あり） 

        ご異議ないようですので、指名推選の方法で委員長の選考を行うことしま

す。どなたか、ご指名がありますか。西田委員。 

西田委員    布施賢司委員を推薦いたします。 

        （委員より「賛成します」という声あり） 

飛野臨時委員長  ただ今、布施賢司委員の指名がありました。 

お諮りします。布施賢司委員を委員長とすることに、ご異議ありませんか。 

        （委員より「なし」という声あり） 

        ご異議なしと認めます。よって、布施賢司委員が委員長に当選されました。 

        それでは、委員長と交代します。ご協力ありがとうございました。 

        （布施委員は委員長席へ移動） 

布施委員長   ただ今、委員長に指名推薦していただきました布施賢司でございます。皆

さん方ご存知の様に浜田市の新市の取り組みとして議員の改選、4年間始ま

る訳なんですけれども、産業建設におきますと、非常に新しい浜田を元気に

する新市長の元、新しい取り組みもいろいろして行かなければいけないと思

っております。その中におきましてもこの産業建設というのは役割的にも重

要ではないかという様に思っております。一応私皆さんの推薦を受けました

けれどもなかなか不慣れな面ございますが、しっかり職務を果たしていきた

いと思っております。どうそよろしくお願いいたします。 

        （委員長 就任挨拶） 

３．副委員長の互選について 

        それでは、議題にそって進めさせていただきます。議題3．副委員長の互

選について、を議題とします。 

        副委員長の互選は、指名推選の方法と投票の方法、いずれにいたしましょ

うか。西田委員。 

西田委員    指名推選でお願いいたします。 

布施委員長   はい。指名推選という声が上がりました、指名推選の方法で行うことにご

異議ありませんか。 

        （委員より「なし」という声あり） 

        ご異議ないようですので、指名推選の方法で行う事と決しました。それで

はどなたか、指名がありますか。西田委員。 

西田委員    元議長経験者ではあられますけれども、牛尾昭委員を推薦したいと思いま

す。 

布施委員長   お諮りいたします。ただいま、牛尾昭委員の指名がありました。牛尾昭を

副委員長とすることに、ご異議ありませんか。 
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        （委員より「なし」という声あり） 

        ご異議なしと認めます。よって、牛尾昭委員が副委員長に当選されました。 

        それでは、副委員長席へ移動願います。 

        （牛尾昭委員は副委員長席へ移動） 

        それでは、牛尾昭副委員長に一言ご挨拶をお願いいたします。 

牛尾昭副委員長 ただ今、ご推薦ありがとうございました。本来議長経験者の私が副委員長

を受けるという様な事は、差し控えるべきだと思っておりましたが、実は布

施議員の先輩の引退した下隅さんから布施君を頼むというふうに実はかねが

ね言われておりました。その事もあって懸案事項山積しておりますので、こ

の所管委員会、実は私24年間席を置いております。懸案事項山積しておりま

すので、議長経験者としてもどう言いますか、新しい委員長を是非支えて、

一人前の委員長に是非したいなと、大変生意気な言い方をしますけれども、

しっかり産業建設委員会を守りながら、新委員長を支えて行きたいなとこの

様に思っておりますので、若い議員さんにちょっと申し訳ないなという気が

しますが、ひとつその点ご容赦いただきますようよろしくお願いいたします。

どうぞよろしくお願いいたします。 

４．座席の指定について 

布施委員長   それでは、議題4．座席の指定について、を議題とします。座席について

は、現在お座りの座席でよろしいでしょうか。 

        （委員より「はい」という声あり） 

        それでは、座席の指定については、現在お座りの席とさせていただきます。

全員協議会室での委員会を行う際においてもこの並びで座席を指定します

ので自分の座席を覚えておいてください。 

５．議会広報広聴委員会委員の選出について 

        それでは、議題5．議会広報広聴委員会委員の選出について、を議題とし

ます。これは3名という割当なんですけれども、希望者は、まず自薦で手を

挙げられたら、希望者はおられますでしょうか、3名でございますので。 

牛尾副委員長  これ大変な役ですから、年間18回最低会議があります。議会報告会、今度

所管するようになるんです、広報広聴委員会。 

  （希望者、3名有） 

布施委員長  それでは今、3名で希望ということで、自薦で手を挙げられました、笹田

委員、牛尾昭委員、布施委員で議会広報広聴委員会の委員として3名が決ま

りました。 

６．各種委員会等委員の選出について 

        続きまして、議題6．各種委員会等委員の選出について、を議題とします。 

  （以下、協議により決定） 

布施委員長  それでは、全ての委員が決まりました。これは書記、もう一度確認の意

味で言ってもらえませんでしょうか。 

浜野書記  わかりました。それでは確認ということで、有福共管議会の方ですが、

串﨑委員、飛野委員。そして広域行政組合、笹田委員、牛尾昭委員。都市

計画審議会委員、牛尾博美委員、笹田委員、西田委員、飛野委員。土地開

発公社理事、笹田委員、布施委員、牛尾昭委員。それで農業委員会が串﨑

委員。ということでよろしいでしょうか。 

布施委員長  皆さんそれで確認の意味で、漏れは無いでしょうか。 
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        （委員より「はい」という声あり） 

７．閉会中の継続調査の申出について 

        それでは、議題7．閉会中の継続調査の申出について、を議題とします。 

        任期中に行政視察等を行うためには、お手元に配付の閉会中の継続調査の

申出書を委員会から議長に提出し、本会議での議決が必要ですので、この内

容で申出をすることに、ご異議ありませんか。 

        （委員より「なし」という声あり） 

        ご異議ないようですので、委員会から議長に提出することに決しました。 

８．その他 

（１）委員会の積立について 

        それでは、議題8．その他についてです。（1）委員会の積立について、を

議題といたします。改選前の委員会では毎月の報酬から5,000円ずつ天引き

し、視察等の経費、市内視察の弁当代や夕食代等のための積み立てをされて

おられましたが、いかがいたしましょうか。行うとすれば通帳は委員長の名

前で作り事務局で保管する事にしたいと思います。委員の皆さんいかがいた

しましょうか。笹田委員。 

笹田委員  積立してもらえればありがたいですけど。 

布施委員長  他の委員の方いかがでしょうか。 

        （委員より「異議なし」という声あり） 

  異議なしということで、その様に決定いたしました。浜野書記。 

浜野書記  積立ですが、12月分からということになりますのでよろしくお願いいた

します。 

布施委員長  金額も5,000円ですね。 

浜野書記  はい、5,000円です。 

  （２）25年度の常任委員会行政視察について 

        それでは、（2）でございます。25年度の常任委員会行政視察について、

でございます。常任委員会の行政視察の取り扱いについては、申し合わせで

行政視察は委員会単位で実施する、常任委員会の行政視察旅費は一人につき

旅費計算上では13万円以内とする、となっています。今年度については改選

前に既に常任委員会として行政視察を行っておられます。従いまして今後の

取り扱いについては改選後の来年3月までの間の常任委員会の行政視察は行

わない事となっておりますので、改めてご確認をお願いしたいと思います。 

  この事について、委員の皆さんから何か質問等ありますでしょうか。 

        （委員より「なし」という声あり） 

  それでは3月までは行政視察は行わないという事でございます。 

  （３）産業建設調査会の開催について 

        それでは3番目、産業建設調査会の開催について、でございます。今現在、

執行部から連絡を受けておりますのは、市道路線等の現地視察の所要時間が

約3時間程度かかると伺っております。そこでこの現地調査を12月定例会委

員会の午前中にこの現地調査を行い午後から付託議案等の審査を行うか、ま

たは12月定例会までに調査会を開催し現地調査を行うか、について協議した

いと思います。いかがいたしましょうか。 

  書記、これはちょっと私の方から聞くんですが、3時間程度かかるという

事なんですが、これは詳細的なものについては新人議員さんもおられますの
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で、この所要時間が3時間かかるという事をちょっと詳しく教えてください。 

浜野書記  今現在、市道認定廃止の議案が予定されておりまして、その現地が、岡見

と黒沢ですか、そういったところでちょっと離れてまして、どうしても少な

く見積もっても3時間かかるという事です。そうしますと委員会の午前中、1

2月定例会の委員会の時に、3時間費やしますと付託議案の数にもよりますが、

ボリュームがかなりあるかなという気がしております。そこで改めて調査会

という場を持って現地調査を行うか、という事を決めていただければと思い

ます。 

布施委員長  産業建設では、前委員の方はよくご存じだと思うんですが、1期生の皆さ

ん方は、市道の認定とか廃止、そういったものを現地調査を行う場合がござ

いますので、机上だけではなく現地へ出かけて行ってそういった現地を見る

という事で時間を取る事がございますので、今回3時間程度という事なんで

すが、先程申しました様に午前中にやるか、別の日に設けるかという事なん

ですが、いかがいたしましょうか。牛尾副委員長。 

牛尾副委員長  午前中で、少し早くてもやって、1日で終わるっていうのが今までやって

たので、例えば9時出発にすれば終わるので、そうした方が2日またげば大変

でしょうから、という事で少し早く出てもやるという事で、というのが良い

のではないでしょうか。 

布施委員長  それでは、今副委員長からご提案ありました、1日で終えるという事で、

早くても午前中に現地視察して、昼から調査会をすると言う事で、皆さんご

異議ございませんか。 

        （委員より「異議なし」という声あり） 

浜野書記  1点確認です。12月定例会の委員会において1日でやるという事ですね。は

い、分かりました。 

布施委員長  それでは、その様に決定いたしました。 

笹田委員  調査会無しという事ですね。 

浜野書記  はい、今のところはなしという事です。 

布施委員長  その他、議題についてはこの3つなんですけども、その他何かありません

でしょうか。 

        （委員より「なし」という声あり） 

  他になければ、以上で産業建設委員会を終了しますが、他の委員会につ

きましても先程笹田委員が言われました様に、非常に7名の小規模でござい

ますので、チームワーク良く皆さんといろんな意見交換できる委員会にし

て、しっかり2年間執行部を支えながら、また提案型の委員会にして行きた

いという様に思っております。以上で産業建設委員会を終了します。 

        皆さん、ご苦労様でした。 

 

 

  浜田市議会委員会条例第65条第1項の規定により委員会記録を作成する。 

 

                  産業建設委員会委員長   布 施 賢 司 ㊞ 

 

 

  〔 15 時 55 分 閉議 〕 


